

ACTIVIDAD CLAVE

Para poder poner en marcha nuestra empresa, primero debemos empezar por encontrar un buen lugar para poder establecer y empezar la actividad.

Una vez lo tengamos, se adquirirá todo el equipamiento necesario para poder empezar la actividad.

Al ser una empresa que contara hasta con su propio laboratorio, no tendremos que depender de otras empresas, para poder realizar nuestro trabajo.

De esta forma nos aseguramos de proporcionar siempre la mejor calidad a nuestros pacientes en cualquier tipo de tratamiento.

Al trabajar con otras empresas, como en este caso, con otros laboratorios por ejemplo, no siempre hacen el trabajo como es debido o con la calidad que queremos brindar a los pacientes.

A veces al pasar esto, es decir que un trabajo no está hecho como se debe, eso lleva que el paciente pueda sentirse incomodo o que se moleste ya que se debe volver a citar y de esta forma el paciente pierde tiempo y dinero. Al igual la clínica, pierde dinero y tiempo por tener que devolver un trabajo.

Por eso en nuestra empresa invertiremos en calidad y en tener nuestro propio laboratorio para así realizar los trabajos de la mejor manera y calidad.

Así, si un trabajo no está bien hecho o el color de las carillas por ejemplo no es el adecuado, se puede retocar en el mismo lugar y en el momento, así el paciente no sufre la incomodidad de irse a su casa y tener que volver otro día. Se gana tiempo, no se pierde dinero y el paciente se va contento. El lema de nuestra empresa será: el paciente siempre se tiene que ir contento de nuestras instalaciones.

